

Luxembourg, le 21 juin 2019

## **Le Lundi 24 juin 2019 à l'Hôpital Kirchberg :**

### **Installation d'une seconde Imagerie par Résonance Magnétique (IRM)**

**Le parking de l'Hôpital Kirchberg sera exceptionnellement fermé entre 7h00 et 17h00.**

**Le lundi 24 juin prochain**, les Hôpitaux Robert Schuman (HRS) **accueilleront une IRM supplémentaire sur le site de l'Hôpital Kirchberg**, portant désormais à 2 le nombre d'IRM disponibles au sein de ce seul établissement.

Dorénavant, en incluant l'IRM de l'établissement ZithaKlinik, **le Groupe HRS disposera au total de 3 IRM.**

La « SIGNA ARTIST 1.5 T.GE Healthcare », attendue le 24 juin à l'Hôpital Kirchberg, est le même modèle d'IRM que celle déjà en place dans l'établissement et qui avait été acquise en 2017 comme étant alors l'une des premières de ce type en Europe. Cet équipement de toute dernière génération servira essentiellement à l'activité d'examen ostéo-articulaires.

L'IRM entrera en fonction le 22 juillet 2019, après une phase d'installation et de mise en service.

**Le lundi 24 juin 2019**, en raison des travaux d'installation de la nouvelle IRM, **le parking de l'Hôpital Kirchberg sera exceptionnellement fermé entre 7h00 et 17h00.**

Durant ce court laps de temps, les HRS comptent sur la compréhension de leur patientèle et autres visiteurs du parking.

**Les Hôpitaux Robert Schuman** sont nés en 2014 de la réunion de la Clinique Bohler, l'Hôpital Kirchberg, la ZithaKlinik situés à Luxembourg ville et la Clinique Sainte-Marie située à Esch-sur-Alzette : 250 médecins sous statut libéral et plus de 2200 salariés prennent l'engagement d'assurer une prise en charge de haute qualité et un service personnalisé à forte composante humaine. Les missions du Groupe clairement définies sont structurées autour de sept pôles de compétence : le **pôle Femme, Mère, Enfant**, le **pôle de médecine interne**, le **pôle « appareil locomoteur »**, le **pôle « psychiatrie »**, le **pôle « viscéral-oncologie »** et le **pôle « gériatrie »**. Les Hôpitaux Robert Schuman disposent d'une structure moderne pour répondre aux attentes des professionnels de la santé et assurer la meilleure prise en charge possible de ses patients. Des rôles académiques et de recherche compléteront les missions cliniques des pôles.